

## *Call for Papers CICERONIANA ON LINE* 2023 numero VII, 1

<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>

La rivista scientifica *CICERONIANA ON LINE* (COL, ISSN [2532-5353](#), <http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>), che segue il protocollo della revisione tra pari ed è indicizzata in [ACNP](#), [APh](#), [AWOL](#), [BASE](#), [BIBNET](#), [DOAJ](#), [ERIH PLUS](#), [Google Scholar](#), [Scopus](#), [Sherpa Romeo](#), promuove un *Call for Papers* per il numero VII, 1, 2023 della nuova serie.

*CICERONIANA ON LINE* (COL) è pubblicata con cadenza semestrale congiuntamente dalla Società Internazionale degli Amici di Cicerone (SIAC) e dal Centro di Studi Ciceroniani di Roma (CSC). La rivista è diretta dal Prof. Carlos Lévy e ha un comitato scientifico internazionale composto attualmente da 16 membri. COL si pone in continuità con *Ciceroniana* (ISSN 0009-6687), che sino al 2009 ha pubblicato a stampa gli atti dei primi *Colloquia internazionali* del CSC, disponibili ora *online* sul sito.

Il *Call for Papers* è rivolto a studiosi che vogliono proporre contributi originali su Cicerone o sul pensiero romano. Per quest'ultimo gli articoli devono trattare temi che nei contenuti o nelle condizioni di produzione abbiano un legame più o meno diretto con la filosofia a Roma o con il suo *Fortleben*. Articoli su Cicerone possono toccarne la figura storica, letteraria, filosofica e umana, le sue opere, le sue fonti e la sua fortuna. Tutte le discipline e tutte le metodologie di ricerca sono accolte: filologia, linguistica, storia letteraria, esegeti, retorica, *Quellenforschung*, filosofia, archeologia e storia dell'arte, storia, prosopografia, religione, psicologia, allusività, intertestualità, generi letterari, *gender studies*, antropologia, *Fortleben*, didattica, nuovi media e digitalizzazione e così via.

I contributi possono essere scritti in inglese, francese, tedesco, italiano, spagnolo e latino. Le proposte, che dovranno pervenire entro e non oltre il prossimo **20 febbraio 2023**, saranno vagilate in *double-blind peer review*. Chiunque fosse interessato dovrà inviare per e-mail il proprio contributo in formato .doc e .pdf entro la scadenza al seguente indirizzo: [committee1@tulliana.eu](mailto:committee1@tulliana.eu).

Quanti invieranno i contributi dovranno fare il *login* nel sito e iscriversi come ‘lettori’, nonché attenersi alle norme redazionali che si trovano alla pagina ‘linee guida per gli autori’ (<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL/about/submissions#authorGuidelines>).

La redazione provvederà a definire i contributi accettati entro e non oltre aprile 2023. Il volume sarà disponibile in rete a giugno 2023.

### Direttore

Prof. Carlos Lévy, Université de Paris Sorbonne, Francia

### Direttore esecutivo

Prof. Ermanno Malaspina, Università di Torino, Italia

### Comitato Scientifico

Prof. Carmen Codoñer, Universidad de Salamanca, Spagna; Prof. Mario De Nonno, Università di Roma TRE, Italia; Prof. Catharine Edwards, University of London, Regno Unito; Prof. Paolo Fedeli, Accademia dei Lincei, Italia; Prof. Matthew Fox, University of Glasgow, Regno Unito; Prof. Leopoldo Gamberale, Università di Roma La Sapienza, Italia; Prof. Margaret Graver, Dartmouth College, Stati Uniti d’America; Prof. Charles Guérin, Université de Paris Sorbonne, Francia; Prof. Gesine Manuwald, University College, London, Regno Unito; Prof. Giancarlo Mazzoli, Università degli Studi di Pavia, Italia; Prof. Rita Pierini, Università degli Studi di Firenze, Dipartimento di Lettere e Filosofia, Italia; Prof. François Prost, Université de Paris Sorbonne, Francia; Prof. John T. Ramsey, University of Illinois at Chicago, Stati Uniti d’America; Prof. Hiroyuki Takahashi, Kyoto University, Giappone.

**Appel à contributions : CICERONIANA ON LINE 2023 numéro VII ,1**

<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>

La revue scientifique *CICERONIANA ON LINE* (<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>, ISSN 2532-5353), référencée sur [ACNP](#), [APh](#), [AWOL](#), [BASE](#), [BIBNET](#), [DOAJ](#), [ERIH PLUS](#), [Google Scholar](#), [Scopus](#), [Sherpa Romeo](#), organise un appel à communications pour le numéro VII, 1, 2023 de la nouvelle série. *CICERONIANA ON LINE (COL)* est publiée deux fois par an conjointement par la Société Internationale des Amis de Cicéron (SIAC) et le Centre d'Études Cicéroniennes de Rome (Centro di Studi Ciceronianiani – CSC). La revue est dirigée par le Professeur Carlos Lévy et dispose d'un comité scientifique international composé actuellement de 16 membres. COL s'inscrit dans la continuité avec *Ciceroniana* (ISSN 0009-6687) qui, jusqu'en 2009, a publié les actes des premiers Colloques internationaux du CSC, maintenant disponibles en ligne sur le site.

L'appel à contributions est destiné aux chercheurs qui souhaitent offrir des contributions originales sur Cicéron, ou bien sur la pensée romaine. Pour ce dernier, les articles doivent traiter de thèmes ayant un lien plus ou moins direct avec la philosophie à Rome ou avec sa survie (« Fortleben ») en termes de contenu ou de conditions de production. Les articles sur Cicéron peuvent toucher à sa figure historique, littéraire, philosophique et humaine, à ses œuvres, à ses sources et à sa fortune. Toutes les disciplines et toutes les méthodologies de recherche sont acceptées : la philologie, la linguistique, l'histoire littéraire, l'exégèse, la rhétorique, « Quellenforschung », philosophie, archéologie et histoire de l'art, l'histoire, la prosopographie, la religion, la psychologie, allusions, intertextualité, genres littéraires, les « gender studies », anthropologie, « Fortleben », l'enseignement, les nouveaux médias et la numérisation, et ainsi de suite.

Les contributions peuvent être rédigées en anglais, français, allemand, italien, espagnol et latin. Les propositions, qui doivent être envoyées au plus tard le **20 février 2023**, seront évaluées en double aveugle par les réviseurs de la revue. Toute personne intéressée devra envoyer sa contribution par courrier électronique, au format .doc et .pdf, avant la date limite, à l'adresse suivante : [committee1@tulliana.eu](mailto:committee1@tulliana.eu).

Toutes les personnes qui enverront une contribution devront se connecter au site, s'inscrire comme « lecteurs » et suivre les consignes de rédaction à la page « lignes directrices pour les auteurs » (<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL/about/#authorGuidelines>).

La rédaction indiquera les contributions acceptées au plus tard au mois d'avril 2023. Le volume sera disponible en ligne au mois de juin 2023.

**Directeur**

Prof. Carlos Lévy, Université de Paris Sorbonne, France

**Directeur exécutif**

Prof. Ermanno Malaspina, Università di Torino, Italia

**Comité Scientifique**

Prof. Carmen Codoñer, Universidad de Salamanca, Espagne ; Prof. Mario De Nonno, Università di Roma TRE, Italie ; Prof. Catharine Edwards, University of London, Royaume Uni ; Prof. Paolo Fedeli, Accademia dei Lincei, Italie ; Prof. Matthew Fox, University of Glasgow, Royaume Uni ; Prof. Leopoldo Gamberale, Università di Roma La Sapienza, Italie ; Prof. Margaret Graver, Dartmouth College, États-Unis d'Amérique ; Prof. Charles Guérin, Université de Paris Sorbonne, France ; Prof. Gesine Manuwald, University College, London, Royaume Uni ; Prof. Giancarlo Mazzoli, Università degli Studi di Pavia, Italie ; Prof. Rita Pierini, Università degli Studi di Firenze, Dipartimento di Lettere e Filosofia, Italie ; Prof. François Prost, Université Sorbonne, France ; Prof. John T. Ramsey, University of Illinois at Chicago, États-Unis d'Amérique ; Prof. Hiroyuki Takahashi, Kyoto University, Japon.

## CICERONIANA ON LINE 2023 VII, 1 Call for Papers

<http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>

*CICERONIANA ON LINE* invites submissions for contributions to the seventh volume of the new series, to appear in 2023. *CICERONIANA ON LINE (COL)* is a peer-reviewed journal (ISSN [2532-5353](#), <http://www.ojs.unito.it/index.php/COL>), listed on [ACNP](#), [APh](#), [AWOL](#), [BASE](#), [BIBNET](#), [DOAJ](#), [ERIH PLUS](#), [Google Scholar](#), [Scopus](#), [Sherpa Romeo](#).

*COL* appears every six months and is published by the International Society of Cicero's Friends (SIAC), together with the Centre for Ciceronian Studies in Rome (CSC). The journal is under the direction of Prof. Carlos Lévy and an academic board of sixteen international scholars. In line with its international reach, *COL* publishes articles in English, French, German, Italian, Spanish and Latin. *COL* continues the work started by *Ciceroniana* (ISSN 0009-6687), which until 2009 published in print the proceedings of the CSC's international *Colloquia*. These proceedings are now available on the journal's website.

The present Call for Papers invites original contributions on Cicero, as well as on topics that fall in the category of Roman Thought. Papers falling in this category should concern texts that in their content or in the conditions of their production have a close or a distant link to Roman philosophy or its *Fortleben*. Papers on Cicero may address his various guises, i.e. as a historical figure, author, philosopher, and human being, including his works, sources, and afterlife. The call is open to any discipline and methodology, including, but not limited, to philology, linguistics, literary history, exegesis, rhetoric, *Quellenforschung*, philosophy, archaeology, art history, prosopography, religion, psychology, intertextual studies, literary genre, gender studies, anthropology, *Fortleben*, didactic, new media and digital classics.

Deadline for submissions to 2023's seventh volume is the **20<sup>th</sup> of February 2023**. After this date, the reviewers will begin the selection process. Prospective articles should be sent in *.pdf* and *.doc* format to [committee1@tulliana.eu](mailto:committee1@tulliana.eu) by the deadline.

Contributors must log into the *Ciceroniana On Line* website, creating a profile as "readers", and follow the editorial guidelines. These can also be found on the website, <http://www.ojs.unito.it/index.php/COL/about/submissions#authorGuidelines>. Articles for publication will be selected no later than April 2023. The volume will be published in June 2023.

### Director

Prof. Carlos Lévy, University of Paris Sorbonne, France

### Executive director

Prof. Ermanno Malaspina, University of Turin, Italy

### Academic Board

Prof. Carmen Codoñer, University of Salamanca, Spain; Prof. Mario De Nonno, University of Rome TRE, Italy; Prof. Catharine Edwards, University of London, UK; Prof. Paolo Fedeli, Accademia dei Lincei, Italy; Prof. Matthew Fox, University of Glasgow, UK; Prof. Leopoldo Gamberale, University of Rome La Sapienza, Italy; Prof. Margaret Graver, Dartmouth College, USA; Prof. Charles Guérin, University of Paris Sorbonne, France; Prof. Gesine Manuwald, University College London, UK; Prof. Giancarlo Mazzoli, University of Pavia, Italy; Prof. Rita Pierini, University of Florence, Italy; Prof. François Prost, University of Paris Sorbonne, France; Prof. John T. Ramsey, University of Illinois at Chicago, USA; Prof. Hiroyuki Takahashi, Kyoto University, Japan.